
RELATÓRIO/ATA DE REUNIÕES                                                         
 

  

     

      
Data da Reunião: 06/10/2023       

Hora início: 09:00 Hora fim: 09:50   
 

   

Local: Prefeitura de São Lourenço do Oeste       

Município envolvido: São Lourenço do Oeste/SC       

Assuntos: Dados levantados à campo e alinhamentos para o Diagnóstico 
               

PARTICIPANTES 

NOME ENTIDADE TELEFONE OU E-MAIL ASSINATURA 

 
               

NOTAS DE REUNIÃO 

No dia 06/10/2023, às 09:00, foi realizada uma reunião nas dependências da Prefeitura municipal de São Lourenço do Oeste, 
a fim de debater e apresentar os dados coletados à campo no município pela equipe do CINCATARINA. Inicialmente, a Sra. 
Gesiane explanou sobre o CINCATARINA, introduzindo aos presentes sobre o consórcio, sendo em seguida explanado sobre 
todo o material coletado à campo e os trabalhos realizados durante os dias 02/10/2023 a 06/10/2023. Apresentado o material, 
algumas questões foram levantadas a fim de alinhamento para a elaboração do Diagnóstico, sendo debatido inicialmente 
sobre as ciclofaixas existentes no município. Após isso, foi abordado sobre a existência de pontos de conflito no município e 
do transporte de cargas e mercadorias, sendo elencado a existência de um traçado para a atividade, que será passado à 
equipe do CINCATARINA. Ademais, o tema das calçadas também foi debatido, sendo apresentado pela equipe do 
CINCATARINA as principais deficiências encontradas no município. Em seguida, a Sra. Gesiane abordou sobre os 
questionários online e das reuniões comunitárias, bem como a publicidade para a participação popular. Após isso, também foi 
comentado sobre o aspecto positivo das vagas rápidas existentes na área central, o qual estão mapeadas pelo município e 
serão encaminhadas ao CINCATARINA, bem como comentado também sobre as vagas de carga e descarga existentes, 
inclusive em relação às empresas. Em seguida, a equipe do CINCATARINA respondeu algumas dúvidas levantadas pelos 
presentes, sendo sobre os rebaixos de meio-fio nas edificações e dos padrões viários atualmente existentes no município. Por 
fim, a Sra. Gesiane fez abordagem sobre os Planos Diretores e enfatizado novamente sobre as reuniões comunitárias a serem 
realizadas no município. Discutidos os temas elencados, a reunião foi finalizada as 09:50. 
Próximos passos do município junto a comissão: 
1- Encaminhar materiais abordados nesta reunião; 
Próximos passos do CINCATARINA: 
1. Preparação da ata da reunião e processamento dos dados coletados à campo; 
2. Dar continuidade à leitura técnica do Diagnóstico; 

 


